



SALUD

El coste económico social de la obesidad

El tratamiento de la enfermedad conlleva unos 2.500 millones de euros al año

ANTONIO PANIAGUA

■ SEPÚLVEDA (SEGOVIA). Los costes sanitarios que comporta la obesidad alcanzan los 2.500 millones de euros y representan el 7 por ciento del gasto sanitario anual. Según los expertos, el 80 por ciento de los obesos gasta 60 euros mensuales en intentar adelgazar. Para el pre-

sidente de la Sociedad Española para el Estudio de la Obesidad (Seedo), Basilio Moreno, la gordura que adquiere carácter patológico está vinculada con la aparición de diversas enfermedades y factores de riesgo, como la diabetes tipo II, la hipertensión, la dislipemia y otras dolencias cardiovasculares, además de afecciones

músculo-esqueléticas como la artrosis o la artritis reumatoide.

Moreno destacó que la obesidad, aparte de problema estético, constituye una "enfermedad". De acuerdo con el especialista, en el mundo hay 250 millones de obesos, la mayoría afincada en países industrializados. De no tomarse medidas drásticas, el número de

obesos se duplicará en Europa en los próximos dos años. En España, un 14,5 por ciento de los españoles sufre obesidad, situación que en un 2 por ciento de los casos acarrea el padecimiento de enfermedades. Si a ello se une el sobrepeso, resulta que un 53 por ciento de los ciudadanos tiene conflictos con la báscula.